

Les troubles monétaires

La stagflation

La stagflation désigne une période durant laquelle la croissance économique stagne (chômage) et l'inflation sévit.

Pour générer une période de stagflation il faut que deux éléments se combinent : un élément qui provoque de l'inflation et un autre qui engendre du chômage.

Cette remarque semble être évidente mais jusque dans les années 70, la plupart des économistes pensaient qu'il ne pouvait y avoir simultanément chômage et inflation.

Un exemple possible de causes de stagflation :

- un pays est peu productif, ses produits se vendent mal, le chômage sévit
- ce pays est dépendant de matières premières dont le prix augmente fortement (pétrole par exemple)